

**BNN.CO.ID**

## **Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti Kec Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Sep 8, 2023 - 16:03



*Giat Door To Door System Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti Kec Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

SUKABUMI - Bripka Chandra Hari, seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Mekarmukti, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, aktif melakukan kegiatan door to door system (DDS) dan sosialisasi pencegahan terhadap Tindak

Pidana Perdagangan Orang (TPPO) bersama masyarakat Desa Mekarmukti pada hari Jumat, tanggal 8 Agustus 2023. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai di Kp. Cigodeg, Desa Mekar Mukti.

Dalam kegiatan DDS yang dilaksanakan, Bripka Chandra Hari tidak hanya memberikan sosialisasi mengenai pencegahan TPPO, tetapi juga menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat. Ia mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat sekitar. Selama kegiatan tersebut, Bripka Chandra Hari memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. Memberikan himbauan untuk bersama-sama mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) atau human trafficking. Jika ada tanda-tanda kejadian semacam itu, masyarakat diminta segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak Kepolisian terdekat.
2. Menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.
3. Apabila terdapat kendala keamanan di lapangan, Bripka Chandra Hari mendorong warga untuk berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.
4. Selalu berkoordinasi dengan pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat guna menciptakan rasa aman dan damai di wilayah Desa Mekarmukti.
5. Bripka Chandra Hari juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" yang mengacu pada nilai-nilai agamis, keamanan, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien sebagai landasan dalam menjalankan tugas kepolisian.

Dengan kegiatan ini, Bripka Chandra Hari bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat Desa Mekarmukti terhadap pentingnya menjaga keamanan dan pencegahan terhadap TPPO, serta memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah mereka.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```